



## 各地区で行われたスポーツ



男子優勝の松沢1区Aチーム



女子優勝の糠沢9区チーム

白沢地区の第38回女子バレーボール大会は、28チームが参加して2月4日(日)に、第30回男子バレーボール大会は、60チームの参加で2月11日(日)に白沢体育館で開催されました。

また、2月18日(日)には決勝トーナメントが行われ、男女とも準々決勝から熱戦が繰り広げられました。その結果、男子は松沢1区Aが、女子は糠沢9区が見事優勝を果たしました。

男子の決勝戦は、3回目となる同一区の対戦となり、松沢1区Aが2年ぶり4度目の優勝を果たし、女子は糠沢9区と長屋4区の対戦で糠沢9区が2年連続2度目の栄冠に輝きました。

なお、女子バレーボール大会は昭和42年から、男子バレーボール大会は昭和53年から始まり、健康増進と冬の運動不足解消のため地域の親睦行事のひとつとして定着し、回を重ねるごとにレベルアップを図ってきました。



青田地区の卓球大会



荒井地区のインディアカ大会



仁井田地区の綱引き大会

本宮の各地区では、運動不足になりがちな冬の季節に、各種スポーツ大会を開いています。

2月4日(日)には、荒井地区のインディアカ大会、仁井田地区の卓球大会と綱引き大会、高木地区の卓球大会が、また2月11日(日)には、青田地区の卓球大会、岩根地区のインディアカ大会が開催されました。

各地区とも多くの皆さんが参加し、家族や地域の方の声援を受けながら、元気いっぱい競技していました。



編集・発行／本宮市 総務部 秘書広報課  
 〒969-1192 福島県本宮市本宮字万世212 ☎ 0243-33-1111 F A X 0243-34-3138  
<http://www.city.motomiya.lg.jp> E-mail info@city.motomiya.lg.jp



「広報もともみや」は、古紙配合100%の再生紙を使用しています。古紙配合率100%再生紙を使用しています